

## Wujudkan Kamtibmas Kondusif, Polsek Seteluk Rutin Sambang Warga Binaan

Syafuruddin Adi - [SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID)

Oct 31, 2024 - 14:00



Sumbawa Barat NTB - Sambang Desa adalah salah satu Program Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas untuk membangun komunikasi serta menjalin silaturahmi dengan masyarakat di wilayah binaannya dalam rangka memelihara Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Seteluk.

Kegiatan ini telah menjadi kegiatan rutin yang dilakukan oleh seluruh Bhabinkamtibmas sebagai upaya dalam mendorong terciptanya situasi yang kondusif di masing-masing wilayah binaan.

Seperti yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Seran yang melakukan sambang Warga di Dusun Lenang Batu, Desa Seran, Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat.

Momen seperti ini tidak disia-siakan oleh Bhabinkamtibmas Seran untuk mengajak dialog warga binaan agar mengetahui segala informasi yang berkembang di masyarakat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan Sambang Desa ini rutin dilakukan oleh Polsek Seteluk sebagai upaya memelihara dan menjaga Kamtibmas agar tetap kondusif.

“Selain berdialog dengan para warga binaan pada kesempatan Bhabinkamtibmas memanfaatkan untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas Bapak Kapolres Sumbawa Barat,”ucapnya.

Salah satunya terkait Pilkada serentak akan datang, agar masyarakat saling memahami jika ada perbedaan pilihan pada Pilkada nantinya.

Selain itu sebagai langkah antisipatif, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan tentang berbagai tindak pidana yang kerap muncul di tengah masyarakat salah satunya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

“Kecamatan Seteluk ini salah satu Kecamatan di Kabupaten Sumbawa Barat yang masyarakatnya cukup banyak bekerja di luar negeri. Untuk mengantisipasi TPPO petugas memberikan sosialisasi tentang tata cara untuk menjadi PMI yang sesuai legalitas. Tujuannya agar warga masyarakat mengetahuinya sehingga bisa terhindar dari TPPO tersebut,”jelasnya.

Masyarakat juga diharapkan untuk selalu berkomunikasi dengan aparat Desa seperti RT, Kadus, Kades jika ada persoalan di tengah masyarakat agar Situasi Kamtibmas tetap kondusif.

“Kegiatan seperti ini akan terus kita tingkatkan demi terwujudnya Kamtibmas yang kondusif di wilayah Kab.Sumbawa Barat secara umum,”pungkasnya. (Adb)